

castelnaudary

schémas de cohérence territoriale

Les élus planchent sur l'aménagement du territoire



Mot d'accueil de Philippe Greffier. / Photo DDM, Gladys

Élus et techniciens des Scot (schémas de cohérence territoriale) se sont retrouvés, hier, à Castelnaudary, où ils étaient les hôtes de leurs homologues du Pays Lauragais et à ce titre, reçus par Robert Méric, président du PETR ; Philippe Greffier, premier adjoint au maire et président de la communauté de communes, et le Narbonnais Alain Péréa, vice-président de la Fédération nationale des Scot. Au-delà du but

de formation, d'information et d'échanges de cette journée, ainsi que l'explique Romain Prax, directeur de la Fédération nationale, l'enjeu principal

thème de cette réunion : le Sraddet (schéma régional d'aménagement, de développement durable et d'égalité des territoires) que les régions sont chargées d'élaborer à la

Une vingtaine de Scot d'Occitanie représentés



H. Giral représentait la région. / Photo DDM

demande de l'État, dans le cadre de la loi Notre. « Un sujet qui préoccupe tous les élus »,

souligne M. Prax. Le Sraddet, qui sera opposable aux Scot, interroge et

c'est justement pour répondre aux nombreuses questions que le sujet suscite que ces rencontres avaient lieu. La première du genre pour la région Occitanie. Des schémas d'aména-

gement, les Scot en ont déjà écrit. « Nous avons dix, quinze ans d'ancienneté sur nos territoires, la concertation, c'est notre ADN ». Vingt ans pour le pays Lauragais. « Notre motivation essentielle reposait sur notre volonté d'exister, nous, espaces périurbains et ruraux qui vivons à côté de Toulouse métropole ; aujourd'hui, nous sommes bien implantés au centre de la nouvelle région », témoigne Robert Méric.

Gladys Kichkoff